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Consiglio Federale 

 

Milano 1° ottobre 2016 

 

Presenti: 

Antonelli Lorenzo, Castiglia Biagio, D’Eredità Giuliano, Pagnoncelli Gianpietro, Pagano Sergio, 

Paulesu Sebastiano, Perrone Marcello, Proietti Tosca, Ranieri Fabrizio, Trifoglio Giovanni, Troso 

Luigi. 

 

Assenti giustificati per motivi di lavoro, personali o di salute: Casalone Luca, Quaranta Gaetano, 

Sbarra Marco. 

 

Sono presenti Emilio Bellatalla (Presidente del Settore Arbitrale) e Fabrizio Ivaldo (Presidente CR 

Liguria). 

 

Verbalizzante: Mauro Fiori 

 

Oggi 1° ottobre 2016 alle ore 10.00 è convocato in Milano - Viale regina Giovanna 12, il Consiglio 

Federale della Federazione Scacchistica Italiana per discutere e deliberare sul seguente ordine del 

giorno: 

 

1. Approvazione verbale CF 11 giugno 2016 

2. Ratifica provvedimenti Presidente 

a. Spostamento date della Finale del CISU16 2016 

3. Comunicazioni del Presidente 

4. Bilancio Semestrale 2016 

5. Variazione bilancio di previsione 2016 

6. Assemblea elettiva quadriennio 2017-2020  

7. Normativa di affiliazione e tesseramento 2017 

8. Stampa tessere 2017 

9. Olimpiadi degli scacchi 2016: risultati e relative deliberazioni 

10. Proposta del Presidente di riforma dei Campionati Under 20 e Femminile, e modifica ai 

regolamenti del Campionato Italiano Assoluto e della Semifinale (edizione 2017)  

11. Assegnazione manifestazioni 2017  

12. Proposta revisione Premio Società  

13. Regolamenti 

a. CIGU16 e regolamento di attuazione 

b. CIS e regolamento attuativo 

c. CISF e regolamento attuativo 

d. Trofeo Scacchi e Scuola 2016-2017 

14. Comitati Regionali 

15. Delegati Provinciali 

16. Promozione arbitri 

17. Riconoscimento scuole di scacchi 

18. Istruttori 

a. Istruttori Onorari 

b. Corsi istruttori 

19. Statuti, Affiliazioni e Riaffiliazioni 

20. Varie ed eventuali 
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Il Presidente Pagnoncelli, verificata la presenza del numero legale, apre la riunione alle ore 10.15. 

 

Per il punto 1 di cui all’odg, il CF approva all’unanimità il verbale della riunione di Consiglio 

Federale del 11 giugno 2016. (delibera n. 60/2016) 

 

Per il punto 2 di cui all’odg, si provvede a ratificare i seguenti provvedimenti d’urgenza presi dal 

Presidente: 

a. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 61/2016) 

b. Il CF approva all’unanimità la seconda tranche di contributo ai Comitati Regionali per un 

totale di € 22.098,25. Tale delibera d’urgenza è stata assunta dal Presidente Pagnoncelli in 

data 30/9/2016. (delibera n. 62/2016) 

 

Per il punto 3 di cui all’odg, il Presidente comunica quanto segue: 

- informa di avere seguito la fase finale dello stage preolimpico maschile e femminile, svoltasi a St. 

Vincent. Il Presidente ringrazia la Società Eporediese ASD che ha provveduto a prestare il materiale 

in loco e il Consigliere Ranieri per l’opera prestata. 

- informa che non ha potuto accompagnare la squadra alle Olimpiadi degli scacchi poiché ha dovuto 

partecipare ad un Consiglio straordinario indetto dal CONI e si è successivamente recato a 

Marostica per presenziare alla partita vivente e a due conferenze. 

- informa che il GM Daniele Vocaturo e il GM Axel Rombaldoni hanno rinunciato a partecipare 

alla finale del  Campionato Italiano Assoluto 2016 in Roma; si procederà quindi a convocare gli 

altri atleti come da regolamento. 

 

Per il punto 4 di cui all’odg, il Presidente e il Segretario generale illustrano il bilancio semestrale 

2016. Il CF approva all’unanimità il bilancio semestrale 2016, la relazione del Presidente e dei 

Revisori dei Conti. (delibera n. 63/2016) 

 

Per il punto 5 di cui all’odg, il Presidente e il Segretario generale illustrano la variazione al bilancio 

di previsione 2016. Il CF approva all’unanimità la variazione di bilancio di previsione 2016 e i 

programmi in esso contenuti, la relazione del Presidente e dei Revisori dei Conti. (delibera n. 

64/2015) 
 

Per il punto 6 di cui all’odg, l’assemblea si terrà presso l’Hotel Michelangelo – Piazza Luigi di 

Savoia 6 – 20124 – Milano in prima convocazione sabato 10 dicembre 2016 ore 3.00 (CVP dalle 

ore 2.30) – seconda convocazione domenica 11 dicembre 2016 ore 13.30 (commissione verifica 

poteri dalle ore 10.00). 

 

La commissione verifica poteri sarà composta dal dott. Fabrizio Ivaldo (presidente), dott.ssa Nada 

Vallone (Segretario Generale Palla Tamburello), Sig. Maurizio Mascheroni. 

 

Il CF stabilisce relativamente ai rimborsi spese per gli aventi diritti al voto dell’assemblea i seguenti  

criteri: 

- Fino ad una distanza di 100 km: nessun rimborso; 

- Superiore ai 100 Km: Metà del viaggio di andata e ritorno in treno seconda classe; 

- Dalle Isole Sicilia e Sardegna: metà del viaggio di andata e ritorno in aereo a prezzi 

contenuti;  

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 65/2016) 
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Per il punto 7 di cui all’odg, il CF approva all’unanimità la normativa di affiliazione e tesseramento 

relativa all’anno 2017. Non sono previsti aumenti. (delibera n. 66/2016) 

 

Per il punto 8 di cui all’odg, il CF prende in esame le proposte pervenute relative alle tessere 

plastificate: 

- Idra srl 

- GCard srl 

- Farmu Nuova 

Il CF si pronuncia all’unanimità a favore di Idra srl per un totale di € 2.214,30 IVA compresa. 

(delibera n. 67/2015) 
 

Per il punto 9 di cui all’odg, il Presidente e il CF si complimentano per l’ottima prestazione ottenuta 

dalla squadra nazionale alle Olimpiadi degli Scacchi tenutasi a Baku (AZE). 

Il Presidente evidenzia che la squadra maggiore ha ottenuto la performance di tipo A prevista dalle 

tabelle preventivate per i premi e quindi il CF assegna agli atleti della squadra A e al suo Capitano 

Arthur Kogan un premio di € 800 cadauno (per un totale di € 4.800). 

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 68/2016) 

 

Per il punto 10 di cui all’odg, il Presidente propone che i Campionati U20 e Femminile vengano 

riformati. 

Questa proposta di riorganizzazione dei Campionati Italiani Assoluto, Femminile e Under 20 parte 

dalla constatazione che i campionati Femminile ed Under 20 sono costantemente tra quelli che 

risultano meno appetibili sia da parte dei giocatori che da parte degli organizzatori; e pertanto la 

partecipazione quantitativa e qualitativa, pur apprezzabile in qualche edizione, risulta costantemente 

al di sotto delle potenzialità delle rispettive manifestazioni. In sostanza, i partecipanti sono pochi 

rispetto ai giocatori con diritto di parteciparvi; e spesso chi, per rating o per categoria, occupa le 

posizioni di vertice, non prende parte alla manifestazione. 
 

 Con questa proposta si intende da un lato offrire vetrine più importanti a tutte le fasi della 

manifestazione, e dall'altro intervenire con maggiore impegno da parte della FSI, dal punto di vista 

organizzativo ma soprattutto da quello economico per garantire montepremi adeguati. 
 

L'idea di base della riforma 

 

 Nella versione attuale i due campionati femminile e under 20 fanno parte di una unica 

manifestazione, messa a bando dalla FSI con limitato impegno economico sul montepremi (è 

prevista solo l'ospitalità di campioni e campionesse in carica e un contributo di 1000 euro per il 

montepremi di ognuno dei due campionati). Per il solo campionato femminile, è prevista una fase 

regionale (valido per qualificazione, ma solo per le giocatrici prive di Elo FIDE e di categoria). 

 

 L'idea di base della riforma proposta è quella di suddividere il campionato femminile e il 

campionato under 20 in due fasi: 

 

 una semifinale, da svolgersi nelle stesse date e nella stessa sede della semifinale del 

campionato italiano assoluto e dei campionati di categoria; 

 una finale a otto, da svolgersi a girone all'italiana nella stessa sede e nello stesso periodo 

della finale del campionato italiano assoluto. Questa fase, così come la finale del 

campionato assoluto, sarebbe gestita in proprio dalla FSI, sia da un punto di vista 

organizzativo che per quanto riguarda l'impegno economico (alloggio dei partecipanti e 

montepremi). A regime, alla finale a otto accederebbero i primi quattro classificati delle 

semifinali; i primi due classificati della precedente finale; il primo in lista Elo (non 

qualificato per altri motivi); un partecipante scelto dalla FSI con wildcard. In caso di rinunce 

le sostituzioni avverranno in base al punteggio Elo. 
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L'impatto sui regolamenti 

 

 Il regolamento del Campionato femminile andrà completamente riscritto. Da notare che al 

momento è prevista una fase regionale, che potrebbe restare (sotto la gestione dei Comitati e 

Delegati regionali) o essere abolita (lasciando a ogni singolo Comitato o Delegato la scelta se 

assegnare o meno i relativi titoli regionali). 
 

 Il regolamento del campionato U20 andrà anch'esso completamente riscritto (sarebbe nella 

struttura molto simile a quello nuovo del femminile). 
 

 Il regolamento del campionato italiano assoluto diviene soggetto a qualche modifica, 

relativamente al diritto di ammissione del campione under 20 (più oltre si tratterà in dettaglio questo 

tema). 
 

 Nell'ambito della riorganizzazione, tuttavia, si propone anche di modificare i criteri di 

spareggio tecnico della semifinale (dando priorità alla performance ottenuta), e di rimodulare i 

diritti di ammissione alla finale CIA: 1) i primi tre della finale dell'anno precedente; 2) il campione 

in carica U20; 3) i primi quattro della lista Elo (non qualificati per altri motivi); 4) i primi tre della 

semifinale; 5) un giocatore scelto dalla FSI con una wildcard. 
 

L'impatto economico per FSI 

 

 Sul lato delle spese, andrebbe finanziato il montepremi delle due finali, e l'ospitalità per i 

sedici partecipanti (più un ulteriore arbitro per i giorni di svolgimento dei campionati femminile e 

U20). 
 

 Sul lato dei risparmi, non si avrebbero le spese previste per i soggiorni dei campioni uscenti 

ai rispettivi campionati con la formula attualmente in vigore (previsti 5 soggiorni). Si 

risparmierebbe anche l'attuale contributo ai montepremi dei campionati femminile e U20 (1000 

euro ciascuno). 
 

 Sul lato dei maggiori introiti, si può prevedere una maggiore partecipazione alle semifinali 

dei due campionati, con conseguente incremento delle quote di omologazione. 
 

L'impatto agonistico 

 

 Facile prevedere che due finali che includono i migliori giocatori U20 e le migliori giocatrici 

italiane avrebbero un impatto positivo da un punto di vista agonistico, dando anche utili indicazioni 

ai Commissari tecnici per le loro scelte di convocazione agli stage ed alle manifestazioni 

internazionali a squadre. 
 

L'impatto di visibilità 

 

 Si può prevedere che la presenza in una stessa sede delle tre principali finali nazionali 

individuali avrebbe un richiamo sicuramente maggiore della formula attuale, che vede le finali 

disputate in luoghi diversi e in momenti diversi. 
 

 Per migliorare la visibilità, si propone di svolgere la finale a turnazione fra le tre principali 

aree geografiche italiane: Nord, Centro, Sud, coprendo così ciascuna zona una volta nel corso del 

quadriennio olimpico. Conoscendo in largo anticipo l'area geografica di svolgimento, si potrebbero 

sviluppare utili sinergie tra organizzatori, comitati regionali e società, prevedendo anche opportune 

manifestazioni collaterali da parte dell'organizzatore. 
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Modifiche transitorie 

 

 Per il primo anno della manifestazione, essendo già a bando le manifestazioni previste, 

(CIU20, CIF e CI) occorrerà valutare, anche in base alle eventuali candidature pervenute 

(non è detto infatti che ne pervengano per CIU20/CIF), se applicare le modifiche e come 

gestirle. Nel caso in cui si decida di non disputare CIU20 e CIF secondo la vecchia formula, 

la prima edizione delle due finali potrebbe essere interamente a inviti da parte della FSI (o 

una formula mista basata su lista Elo e inviti). Altrimenti la riforma dovrebbe entrare in 

vigore dall'anno successivo. 

 Inoltre il primo anno di entrata in vigore della riforma si dovrebbe sostituire l'ammissione 

del campione U20 alla finale CIA con una wildcard FSI. Il problema non si porrebbe per gli 

anni successivi, in quanto colui che conquista il titolo di campione U20 in un certo anno 

potrebbe essere ammesso alla finale CIA dell'anno successivo. 
 

Considerazioni accessorie 

 

 Da notare che gli U20 oggi hanno possibilità di accesso alla finale sia attraverso il 

campionato U20 che attraverso la semifinale; tale doppia possibilità ha suscitato in passato qualche 

lamentela nelle conferenze atleti da parte di giocatori Over 20. Con la riforma, l'U20 che partecipa 

alla semifinale CIA concorrerebbe per l'accesso alla finale CIA dell'anno corrente (e non potrebbe 

partecipare alla semifinale U20 in quanto si svolge in contemporanea), mentre quello che vince la 

finale entrerebbe nella finale CIA dell'anno successivo (e quindi non avrebbe più motivo di giocare 

la semifinale CIA dell'anno successivo). Insomma, le lamentele dovrebbero cessare. 

 

Il Presidente chiede quindi un voto di massima sulla riforma. 

Dato che non vi sono proposte pervenute per l’organizzazione dei Campionati Under 20 2017 e per 

il Campionato Femminile 2017, il Presidente propone che la proposta sia applicata già a partire dal 

2017. Il CF approva a maggioranza con un astenuto. (delibera n. 69/2016) 

 

A chi verrà affidata la semifinale 2017 verrà chiesto se sarà disposto ad ospitare due tornei in più 

(ovvero le due semifinali, U20 e Femminile). 

 

Per quanto riguarda le macro-aree valide per la rotazione dei campionati, il CF ritiene che le isole 

debbano essere divise come segue: Nord, Sardegna e Centro, Sicilia e Sud. 

  

Per quanto riguarda la finale CIA, il Presidente propone che le partite necessarie valide per la 

convocazione, debbano essere 36 e non più 24. 

 

Il CF dà incarico alla Commissione Tecnica di modificare opportunamente i regolamenti e di 

presentarli per la discussione nel prossimo Consiglio Federale. 

 

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 70/2016) 

 

Per quanto riguarda i convocati per gli europei Under 18, dato che le finali saranno disputate a 

dicembre 2017 e che i campionati mondiali ed europei si svolgeranno invece nei mesi estivi o 

autunnali, si precisa che i nominativi dei convocati saranno resi noti dai rispettivi Commissari 

tecnici. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 71/2016) 

 

Per il punto 11 di cui all’odg, il CF prende in esame le candidature pervenute relative al bando 

pubblicato sul sito FSI. 
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Per il Campionato under 20 e Femminile 2017, non essendovi candidature pervenute si rimanda alla 

riforma di cui al punto precedente. 

 

Per quanto riguarda il Campionato CIS Master 2017 e CIS Femminile 2017, sono pervenute due 

candidature: 

- Gallipoli (Chess Project ASD) 

- Andria (Barletta Scacchi CLUB AD) 

 

Il Segretario generale procede alla lettura di una mail ricevuta in data odierna dal Presidente CR 

Puglia dott. De Giorgi, il quale chiarisce che la sola candidatura della Chess Project ASD è stata 

avallata dal CR Puglia ed ha quindi la sua approvazione. 

 

Esaminate attentamente le proposte pervenute, il CF si pronuncia a maggioranza a favore di 

Gallipoli (delibera n. 72/2016)  

 

Per quanto riguarda il Campionato Seniores 2016, sono pervenute le seguenti proposte: 

- Rio Marina (ASD Italiana Scacchisti.it) 

- Gallipoli (Chess Project ASD) 

- Arco di Trento (Comitato Organizzazione Manifestazioni Scacchistiche Arcoworldchess) 

- Gabicce (ASD Circolo Scacchi Fano 1988) 

 

Esaminate attentamente le proposte pervenute, il CF si pronuncia a maggioranza a favore di Rio 

Marina (delibera n. 73/2016)  

 

Per quanto riguarda il Campionato Rapid 2017, sono pervenute le seguenti proposte: 

- Acqui Terme (Comitato Organizzatore Scaccomattissimo) 

- Fano (ASD Circolo Scacchi Fano 1988) 

 

Esaminate attentamente le proposte pervenute, il CF si pronuncia a maggioranza a favore di Acqui 

Terme (delibera n. 74/2016)  

 

Il Presidente rende nota una lettera del dott. Valenti che chiede venga cambiato il regolamento del 

CISE in modo da istituire due campionati distinti per le categorie over 50 e over 65. 

Il Presidente ritiene sia bene adeguarsi al regolamento FIDE che prevede due campionati separati: 

Over 50 e Over 65. Il CF si dichiara d’accordo e delibera la separazione dei tornei seniores  

all’unanimità. (delibera n. 75/2016)  

 

Il CF dà incarico alla CT di modificare i regolamenti dei campionati senior dividendoli in due 

tornei, a partire dall’edizione 2018: over 50 e over 65. (delibera n. 76/2016) 

 

Per quanto riguarda i Campionati d’Italia e la Semifinale 2017, sono pervenute le seguenti proposte: 

- Gressoney la Trinitè (Th resorts) 

- Nicolosi (ADS Centro Etna Scacchi) 

- Civitanova (Scacchirandagi – Ezio Montalbini) 

 

Esaminate attentamente le proposte pervenute, il CF si pronuncia a maggioranza a favore di 

Civitanova (delibera n. 77/2016)  

 

Per quanto riguarda i Campionati Giovanili Under 16 a Squadre, sono pervenute le seguenti 

proposte: 
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- Grosseto (Scacchi Grosseto 1979 Polisportiva Grifone) 

- Montesilvano (ASD Circolo Scacchi R.Fischer Chieti) 

- Bratto (Chess Project ASD) 

- Cascia (Accademia Internazionale di Scacchi) 

- Giovinazzo (Barletta&Barletta Scacchi CLUB AD) 

- Gabicce (ASD Circolo Scacchi Fano 1988) 

 

Esaminate attentamente le proposte pervenute, il CF ritiene che, su una base di valutazione generale 

che tenga conto sia della complessiva adeguatezza delle offerte pervenute, sia della loro conformità 

rispetto ai regolamenti vigenti, nessuna delle stesse risponda completamente ai requisiti richiesti 

dalla FSI per l’accoglimento. 

 

Si invitano gli organizzatori a porre attenzione ai regolamenti vigenti prima di presentare le 

proposte. 

 

Il CF approva all’unanimità la riapertura di un nuovo bando relativamente ai Campionati Under 16 

a Squadre 2017. Le proposte dovranno pervenire entro le ore 12.00 di lunedì 14 novembre 2016 

(delibera n. 78/2016)  
 

Per quanto riguarda i Campionati Under 16 2017, sono pervenute le seguenti candidature: 

 

- Grosseto (Scacchi Grosseto 1979 Polisportiva Grifone) 

- Acqui Terme (Comitato Organizzatore Scaccomattissimo) 

- La Thuile (Th Resorts) 

- Chianciano Terme (Le Due Torri SRL) 

- Terrasini (Accademia Scacchistica Monrealese) 

- Castellaneta Marina (Egotravel Tour Operator srl) 

 

Per tali campionati il CF dà mandato alla Commissione Verifica Strutture di relazionare in merito a 

tutte le candidature presentate entro il prossimo Consiglio Federale previsto per la fine di novembre 

2016. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 79/2016) 

 

Per il punto 12 di cui all’odg, il Consiglio Federale esamina la proposta portata dai Vicepresidenti 

relativamente al regolamento per il premio società. Dopo opportuna discussione e i necessari  

emendamenti, il CF approva a maggioranza. I nuovi parametri verranno applicati dal 2017 (premio 

società 2016) (delibera n. 80/2016) 

 

Per quanto riguarda i regolamenti, il CF delibera di discutere per primi i punti 13.b e 13.c, poi 13.a e 

13.d. (delibera n. 81/2016) 

 

Per il punto 13.b di cui all’odg, il CF prende in esame il regolamento attuativo CIS 2017. 

Relativamente ai giocatori stranieri, il CF ritiene di dover prendere in considerazione l’ammissione 

di 2 giocatori stranieri per il solo primo turno di gioco e poi un giocatore straniero negli altri turni. 

 

Il CF approva a maggioranza con un astenuto. (delibera n. 82/2016) 

 

Per il punto 13.c di cui all’odg, il CF prende in esame il Regolamento CISF. Dopo attenta 

discussione e i necessari emendamenti, il CF approva all’unanimità. (delibera n. 83/2016) 

Il CF prende in esame il Regolamento attuativo CISF. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 

84/2016) 
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Il Consigliere Troso lascia il CF alle ore 16.00. 

 

Per il punto 13.a di cui all’odg, il Consigliere Perrone illustra le modifiche al regolamento CIGU16 

e attuativo CIGU16. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 85/2016) 

 

Per il punto 13.d di cui all’odg, il CF prende in esame il regolamento per il Trofeo Scacchi Scuola 

2016-2017 (sostituisce il precedente Regolamento CGS) e contestualmente delibera che sia emanato 

il bando per l’assegnazione della manifestazione per l’anno 2017 con scadenza 14 novembre 2016 

ore 12.00. Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 86/2016) 

 

Per il punto 14 di cui all’odg, il Presidente del CR Liguria Ivaldo illustra l’attività del Comitato da 

lui presieduto. 

 

Per il punto 15 di cui all’odg, non vi sono delegati da nominare. 

 

Per il punto 16 di cui all’odg, il CF esamina la proposta di nomina ad Arbitro Internazionale di 

Stefano Ganci. Sentito il parere della CAF, il CF approva all’unanimità. (delibera n. 87/2016) 

 

Per il punto 17 di cui all’odg, il CF prende in esame le seguenti scuole di scacchi: 

- Circolo Palermitano Scacchi - Palermo (1°, 2° e 3° livello) 

- ADCS Vicentino Palladio - Vicenza (1° e 2° livello) 

- ASD Palmascacchi - Palmanova (1° e 2° livello) 

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 88/2016) 

 

Per il punto 18.b di cui all’odg, il CF, sentita la commissione SNAQ, approva i corsi di sanatoria 

svoltisi nelle regioni sotto riportate e le relative nomine: 

 

- Lazio (Roma). Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 89/2016) 

- Lombardia (Milano). Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 90/2016) 

 

Il CF accoglie la proposta del Responsabile Albo Istruttori Bellatalla di ratificare la nomina ad 

istruttore di base S.Na.Q. del sig. Santagati Mario di Catania (Sicilia).  

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 91/2016) 

 

Inoltre, il CF approva gli istruttori che hanno partecipato ai seguenti corsi: 

- Lombardia (Milano) Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 92/2016) 

- Toscana (Montecatini). Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 93/2016) 

 

I nominativi dei corsisti che hanno ottenuto le opportune qualifiche S.Na.Q. saranno pubblicati sul 

sito federale negli elenchi preposti. 

 

Per il punto 19 di cui all’odg, non vi sono affiliazioni e riaffiliazioni da approvare. 

 

Per quanto riguarda il punto 20 di cui all’odg, il CF prende in esame una proposta di Antonio 

Rosino in merito alla numerazione del Campionato Italiano Assoluto. Egli propone di considerare 

anche le edizioni precedenti alla fondazione della FSI, ovvero che da quest’anno il campionato 

abbia una numerazione doppia: 87° Campionato d’Italia – 76° Campionato d’Italia. 

Il CF delibera di inserire nell’albo d’oro i campionati evidenziati da Rosino, con la dicitura “Tornei 

nazionali di scacchi precedenti la fondazione della FSI”, ma di non modificare la numerazione 

attuale del Campionato Italiano Assoluto.  

Il CF approva all’unanimità. (delibera n. 94/2016) 



9 

 

 

Per quanto riguarda il punto 20 di cui all’odg, il CF prende in esame il piano di lavoro per la 

ristampa della guida tecnica proposto dal Consigliere D’Eredità. Dopo alcune precisazioni, il CF 

approva all’unanimità. (delibera n. 95/2016) 

 

Non essendovi altri argomenti all’odg, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 17.30. 

 


